

Kreisjugendring informiert zu Corona-Hilfen

# Jetzt Zuschüsse beantragen



Zahlreiche Jugendliche engagieren sich in der Region im Ehrenamt. Weil es hierbei auf Grund von Corona auch zu kostenpflichtigen Ausfällen kam und kommt, können jetzt Hilfen beantragt werden. Bild: Andreas Kern

Auch das Ehrenamt im **Hochschwarzwald** steht derzeit vor zahlreichen Herausforderungen. Entlastung gibt es jetzt für ehrenamtliche Helfer in der Jugendarbeit.

**D**ie aktuelle Situation stellt auch alle Ehrenamtlichen, die sich für Kinder und Jugendliche engagieren, vor außergewöhnliche Herausforderungen. Dem Kreisjugendring ist es ein Anliegen, das Ehrenamt auch in dieser Ausnahmesituation zu unterstützen! So haben sich der Kreisjugendring und das Jugendamt des Landkreises Breisgau-Hochschwarzwald darauf verständigt, Vereine und Jugendgruppen bei Corona-bedingten Absagen von Kinder- und Jugendangeboten anteilig zu bezuschussen.

Wichtig: Es geht nur um solche Kosten, die entstanden sind, weil eine Maßnahme weder verschiebbar noch kostenfrei stornierbar ist, z.B. Stornokosten für eine Unterkunft, ein Zeltplatz oder ein Reiseunternehmen. Wer aufgrund der Coronapandemie eine Maßnahme für Kinder oder Jugendliche kurzfristig absagen musste und Stornogebühren zu tragen hat, kann sich beim Kreisjugendring melden. Bitte nutzen Sie dafür das Formular Abfrage Maßnahmenausfälle unter: [www.kjr-bhs.de/news](http://www.kjr-bhs.de/news). Ihre Rückmeldung senden Sie per Mail bis 22. April an Iris Klingelmeier: [info@kjr-bhs.de](mailto:info@kjr-bhs.de).

Andreas Kern vom Kreisjugendring bittet um Mitarbeit und Geduld: „Wir freuen uns sehr über das schnelle Signal des Jugendamts, die Ausfallzahlungen mitzutragen. Nun gehen wir schrittweise weiter vor, denn für diesen Ausnahmefall haben wir keinen Regelablauf. Als nächstes warten wir auf die Rückmeldungen aus den Vereinen. Danach erarbeiten wir gemeinsam mit dem Jugendamt einen Verteilerschlüssel und ein Verfahren zur

Vergabe der Mittel.“

Die Höhe der Zuschüsse richtet sich nach der Höhe aller Ausfälle und aller stattgefundenen Maßnahmen. Der Landkreis stellt jährlich 53.000 Euro für die Jugendarbeit in Vereinen, Verbänden und Jugendgruppen zu Verfügung, die über den Kreisjugendring abrufbar sind. Das ist der Rahmen, in dem Ausfallzahlungen anteilig übernommen werden können.

## Der Kreisjugendring

Kinderzeltlager, überschwemmte Keller oder Bergrettung, ehrenamtliches Engagement von Jugendlichen ist vielfältig und vor allem eins, unersetzlich. Von Neuenburg am Rhein bis Löffingen im Schwarzwald setzt sich der Kreisjugendring für die Interessen der Jugendlichen im Landkreis ein. Als Dachverband unterstützt er Jugendverbände und deren lokalen Mitgliedsvereine bei Ihrem Engagement: Er stellt ihnen finanzielle Zuschüsse zu Verfügung, vertritt sie auf politischer Ebene und bietet ihnen Fortbildungs- und Vernetzungsmöglichkeiten an. [www.kjr-bhs.de](http://www.kjr-bhs.de)